

| | | |
|--|---------------------|--|
| | Anfragen-Nr. | |
| | AF-0074/2010 | |

Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Fraktionsvorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion

| |
|---|
| Betreff |
| Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zur Mitgliedschaft der Stadt im Gemeinde- und Städtebund und dem Deutschen Städtetag |

I. Sachverhalt

Im Haushaltssicherungskonzept wird die Überprüfung sämtlicher Mitgliedschaften der Stadt Eisenach hinsichtlich der damit verbundenen Kosten angeregt. In der Gegenüberstellung der Aufgaben und Ziele des thüringischen Gemeinde- und Städtebundes und des Deutschen Städtetages fällt auf, daß sich die beiden Lobbyverbände nur unwesentlich unterscheiden. Die Mitgliedschaften sind jedoch mit horrenden Gebühren verbunden. Nur zwölf Thüringer Städte sind Mitglied des Deutschen Städtetages.

II. Fragestellung

Welchen Sinn macht aus Sicht der Verwaltung die Mitgliedschaft in beiden Verbänden?

1. Welchen wesentlichen Unterschied erkennt die Verwaltung bei den Aufgaben und Zielen der beiden Verbände?
2. Welcher erkennbare Nutzen rechtfertigt die hohen Mitgliedsgebühren in beiden Verbänden?
3. Welche Folgen hätte aus Sicht der Verwaltung der Austritt aus einem oder beiden Verbänden?

Herr Patrick Wieschke
Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion